

R7 きらり☆明中生

No.23

第23週(10/6~10/12)

○はっぴい発表会に向けた合同練習（J組）

毎年恒例のはっぴい発表会に向け、J組では一緒に出演する他校との合同練習が始まりました。



明海中学校、堀江中学校、見明川中学校、富岡中学校の4校でチームを組みます。

チーム名は「Ura-TONES」

本番：11月8日（土）AM

場所：浦安市文化会館

※ぜひ、会場に来て応援してください！



披露するダンスやパフォーマンスについて、絶賛練習中です！ 皆さん、お楽しみに！！

○浦安市小・中音楽会（3学年）

10/7（火）の午後、明海中学区（3校）、入船中学区（2校）、浦安中学区（4校）の小・中学校が文化会館に集合し、小・中音楽会が開催されました。学校によって、参加する学年や団体は様々。明海中学校では、毎年、3学年が学校の代表として参加しています。

<3学年>



入場前の集合のようす



合唱前のスピーチ



合唱している3学年。曲は「群青」。



曲の伴奏



間奏での曲紹介



3年生全員が指揮と一緒に合唱しています。

<未来の明中生～明海南小6年生～>



明海南小6年生は、合奏と合唱を披露しました。

<未来の明中生～明海小6年生～>



明海小6年生は、清楚な服装とともに合唱を2曲披露しました。

<全体の閉会の言葉>



全体の閉会のあいさつは、明海中学校の代表生徒が務めました。

10/16(木)の合唱祭では、再度、3学年が「群青」を合唱します。
ぜひ、多くの方々の来場をお待ちしております。

○赤い羽根共同募金

10／9（木）の放課後、浦安市社会福祉協議会の主催のもと、新浦安駅前で赤い羽根共同募金が行われました。

明海中学校からは、新生徒会本部役員の生徒たちが募金の呼びかけを行いました。



募金開始前。浦安市社会福祉協議会の方と打合せをしています。



小さい子どもたちが募金をしてくれました。



街行く大人の方々が募金をしてくれました。



学生たちが募金をてくれました。



偶然通りかかった、明海南小の高橋先生（理科教育推進教員）も募金をしてくれました。

○明海の丘まつり

10／12（日）、明海の丘公園で「第19回明海の丘まつり」が盛大に行われました。

明海中学校からは、弦楽部、文化総合部（ダンス有志）のステージ発表のほか、新生徒会本部役員とボランティアの生徒がワークショップのお手伝いをしていました。また、その他たくさんの生徒たちが、まつりを楽しみました。



弦楽部が奏でるファンファーレによりおまつりがスタートしました。



ステージでは、弦楽部がトップバッターで演奏を披露しました。



お面づくりのワークショップでは、新生徒会本部役員とボランティアの生徒が、お手伝いをしていました。



各ブース、大変にぎわっていました。



中1の生徒が明海中学校をイメージしたお面を作ってくれました。